

Un eldense descubre al ladrón con el botín en sus manos

26/04/2024



La Policía Nacional detuvo al supuesto ladrón rápidamente | Nando Verdú.

La Policía Nacional ha detenido al presunto autor de un robo con fuerza en una empresa de fabricación de piezas de calzado de la ciudad de Petrer. La detención se produjo tras la localización del delincuente por parte de un vecino de Elda, que lo descubrió con el botín en sus manos. Los objetos sustraídos eran moldes estándar para la fabricación de zapatos y estaban valorados en aproximadamente 3.300 euros.

Los hechos ocurrieron ayer a primera hora de la tarde cuando un eldense descubrió a un varón escondido debajo de su furgoneta. Cuando se dirigió hacia él, pudo

ver que tenía en su poder unos moldes de zapatería que tenían la marca de una empresa conocida de la localidad de Petrer. El autor manifestó que se había encontrado esos objetos en la calle y que estaba esperando allí a que lo recogiera un amigo.

La Policía Nacional se desplazó hasta el lugar y localizó inmediatamente al sospechoso. Se realizaron las primeras diligencias investigativas con los objetos que portaba el presunto autor y descubrieron que eran de una empresa de calzado de Petrer. Los agentes pudieron recuperar las imágenes del robo en las que se veía

cómo el varón saltaba la valla de la empresa y se introducía en el interior en donde consiguió coger los moldes. El legítimo propietario fue avisado y se le entregaron los objetos que habían sido sustraídos.

El propietario informó sorprendido a los funcionarios

policiales que trabajaban en la investigación, que nadie se había dado cuenta del robo hasta que el personal de seguridad fue avisado del ilícito por la policía.

El detenido, un varón de 43 años, que contaba con un antecedente por hechos penales, pasó a disposición del Juzgado de Instrucción de Guardia de Elda.